

## “Que no se haga”, la embajada le está negando la visa a Javier Duarte

**Por: Presencia. 03/08/2016**

**La articulista de Reforma reitera lo que escribió en su columna de Reforma.**

A través de su cuenta de Twitter, la periodista Lourdes Mendoza, le reviró al gobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa, que se mofó de la versión, diciendo que solo faltaba que se dijera que lo investigaban los marcianos.

A las 19:20, en su cuenta @lumendoz, la autora de la columna Con Estilo del diario Reforma, señaló, con en referencia a lo dicho por Duarte de Ochoa: Es mentira!!!! La embajada le negó la visa... Que no se haga @Javier\_Duarte.

Image not found or type unknown



Fuente: <http://www.presencia.mx/nota.aspx?id=104714&s=4>

Fotografía: claudiaguerrero

**Fecha de creación**

2016/08/03